



LE SPIP DE L'ARDÈCHE REJOINT LE MOUVEMENT!!!

Suite à l'appel de la CGT Insertion et Probation, les agents du SPIP 07 se sont réunis en assemblée générale et ont décidé de suivre le mouvement de contestation débuté il y a plusieurs jours dans les SPIP mais aussi dans divers corps de la fonction publique.

L'écosystème fragile du service public doit être préservé. Il constitue un lien social et un contact humain même dans les coins les plus reculés. Il constitue une transmission de savoir et d'expérience. Il constitue une certaine idée de l'égalité de traitement entre les citoyens et les agents de l'État. Le fonctionnaire est sous contrat statutaire avec un devoir de réserve, un code de déontologie, un engagement public... des droits et devoirs permettant la continuité du service public.

- HALTE à la casse systématisée du service public !!!! fermeture de services, non remplacement et suppression de postes de fonctionnaire, gel du point d'indice, retraite
- HALTE à la privatisation dans nos fonctions régaliennes !!!!, recours au privé pour le pré sentenciel (POP, CJ) et mêmes pour certaines mesures de SME, recours à des associations tentaculaires qui grignotent petit à petit nos missions, recours massifs à des postes d'agents non titulaires sous contrat payés de manière indécente...
- HALTE à la course au « mérite » !!!! récompense sous forme de primes selon la « qualité » du travail de l'agent, suppression des CAP de mutation et recrutement dans les SPIP (CPIP et PA) par la hiérarchie sur des postes à profil.

Chers collègues, Le SPIP recrute dans les agences intérims, envoyez votre CV à « RANDSPIP » ou « SPIPPOWER », soyez le premier à répondre au SMS. UBERSPIP est arrivé, constituez votre auto-entreprise !!!!

C'est pourquoi les agents syndiqués et non syndiqués du SPIP de l'Ardèche ont décidé :

- d'apposer en signature de mail : « L'ensemble des agents du SPIP 07 dénonce l'application zélée de la Loi de Transformation de la Fonction Publique par le Ministère de la Justice. Nous demandons le maintien d'un dispositif équitable et contrôlé concernant les actes de mobilité. Nous sommes attachés aux valeurs de la Fonction Publique. »
- d'organiser une journée « SPIP mort » le 10 décembre 2019. (strict respect des horaires, pas de convocations, pas de réponse téléphonique, pas de mail, pas de transmission de rapport)

Ensemble défendons et préservons les grands principes fondateurs de la Fonction Publique !

Nous appelons à la manifestation le 05 décembre 19 pour lutter contre la réforme des retraites et la défense du service public!